

## パラサイクリングを応援！ 「森響水」のニューボトルが完成

SCENE 1



市と(一社)日本パラサイクリング連盟は、4月に協定を結び、2020年の東京パラリンピックに向けて、本市をパラサイクリング日本代表チームのキャンプ地とすることが決まりました。市を挙げてパラサイクリングを応援する機運を盛り上げるため、水道事業の啓発や災害備蓄用で活用している飲料水「森響水」のラベルに、パラサイクリングのイラストを入れました。6月17日に石川県志賀町で開催された全日本選手権で、選手や監督、スタッフにイラスト入りの「森響水」をお披露目。みなさん笑顔で、ニューボトルを持って写真撮影に応じてくれました。市は今後もパラサイクリング日本代表チームを応援します！

はつらつシニアスポーツ大会(山陽地区)が7月2日、青年の家で開催されました。参加者は、投げたボールをカゴで受け取る競技やパンくい競争などで元気に走ったり、声援を送ったりしていました。また、会場では現在行われている「1,000のスマイルプロジェクト」の一環として、笑顔の撮影会を行いました。カメラを向けると、思い思いのポーズで素敵な笑顔を見せてくれました。みなさんからも笑顔の写真を募集しています(応募期限：7月31日(必)消印有効)。素敵な笑顔をお待ちしています♪



SCENE 2

## はつらつシニアスポーツ大会 1,000のスマイルプロジェクト笑顔撮影会